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 中央区制３０周年、まことにおめでとうございます。 
この地で生まれ育った私にとっては、ここが大切な故郷でもありま

す。思い返せば南区と東区がひとつとなって以来の３０年間、まちは

大きく様変わりしました。 
古い家屋や長屋は減少し、超高層マンションが林立。人口増加に伴い、インバウンドで

外国人観光客が急増。にぎわいとともに人情や人間関係が薄れつつある中、青少年福祉委

員は、少しでも地域のお役にたてれば、との思いで活動しております。 
とくに青少年の犯罪が問題視される昨今、青少年の育成健全化に向けて、青少年指導員

とともに何らかの力になれるよう、活動に取り組んでいます。 
ミナミの繁華街や大阪城の夜間パトロールを主に、中央区民まつりの店舗出店でも多く

の区民の方々に喜んでいただいております。 
今後も中央区の発展、少子高齢化の中、青少年が健全に育っていける環境づくりをめざ

して、がんばってまいります。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


